

# Cap-Markt ist in Arbeit

Betreiber holt derzeit Angebote von Handwerkern ein.

**Eckbusch.** Der Umbau des Cap-Marktes geht voran. „Es ist viel in Bewegung“, sagt der Proviel-Geschäftsführer Christoph Nieder. Der Supermarkt am Eckbusch, der in diesem Sommer am Ringelbusch 9 eröffnet wird, soll die Nahversorgungslage vor Ort entspannen.

## Nachgehakt

Nieder sagt, aktuell würden die Arbeiten im Markt ausgeschrieben. Fachhandwerksbetriebe seien vor Ort, um sich das Ausmaß der anstehenden Arbeiten anzusehen und ein Preisangebot abzugeben. Es gehe dabei etwa um die Kühlgeräte, die Abluftanlagen und die Bodenbeläge. Dinge, die lange halten sollen und für einen Supermarkt nicht unwichtig seien, so Nieder.

Auch die Innenarchitektur sei in Planung. „Sie steht noch nicht im Detail, aber nach meinem Verständnis, haben wir einen 95 Prozent-Entwurf.“ Es gehe um die Regale. Die sollen

so stehen, dass sie den Raum optimal nutzen, aber nicht eng und drückend erscheinen.

Der Cap-Markt wird von Proviel, der Werkstatt für Menschen mit Behinderung, betrieben. Auf gut 340 Quadratmetern soll das Lebensmittel-Sortiment von Edeka angeboten werden.

Die Eröffnung des Marktes wurde im Februar durch Oberbürgermeister Andreas Mucke, Sozialdezernent Stefan Kühn, Quartiersentwicklerin Isabell Spahn und Christoph Nieder bekannt gegeben. *ecr*



Recht  
und  
Imm

H  
G

Hier

www

Info